

医療を実践して参りました。特に市民病院のない三島地域では医大（病院）として親しまれてきておりまます。ひと口に75年と申しても、その間の大学附属病院の変遷は著しいものがあります。現在、大阪医科大学附属病院は医育機関（大学病院）であると同時に特定機能病院として位置付けられております。特定機能病院能制度は医療施設機能を備え、かかる病院としてふさわしい院としてふさわしい人材配置、構造設備を有するもの」について、「特定機能病院の名称を厚労省が承認するものです。本院の理念に、高度で良質な医療の実施を謳っております。重大な過失や医療事故が生じれば、特定機能病院の認可は取り消されることになつてゐます。

初めての高層建築ですが、6機のエレベーターが患者様の移動や医療サービスに 対応します。この新棟竣工時には現在の病院外来も一新され、患者様のプライバシーを尊重した空間に生まれ変わる予定です。また、既設の病棟も4人部屋と個室に模様替えをしていく最中で、中程の5号館では5月中旬から順次病棟が改装さ れます。本院では

的として、内科外科は臓器別診療科（循環器・消化器など）になつていますが、今春からは病棟も外來同様に改めました。その結果は、治療法を統一し、治療成績を挙げる効果があります。また、病診連携を充実させ、無駄な検査や入院待ち時間の減少に努めて参りました。医療事故や医療過誤を減少させることも、特定機能病院の大きな使命

するためには、職分に応じた本来業務を遂行する必要があります。具体的には医師は診療行為に専任し、看護師は看護・介助にできるだけの時間を注ぐことが、結果的には患者様本意の治療が実現することになります。また、薬剤師はその専門知識を患者様への服薬指導や、薬物の管理に振り分けるべきです。その実現のために、他院に先駆けたために、

病院の出来事や診療  
内容の詳細を利用者  
である皆様にお伝え  
することが重要と考え  
ています。大阪医  
科大学附属病院が高  
度で良質な医療を皆  
様に提供し、次代を  
背負う医療人を育成  
するためには、まだ  
まだ多くの努力が必  
要であります。その  
ひとつ目の基礎として、「病  
院ニュース」を発行  
し広く情報を得て参  
皆様の信頼を得て参  
る所存です。

# 大阪医科大学病院 ニュース

大阪医科大学附属  
病院は開院以来75年  
間にわたって高槻の  
街で、病気と対峙し

の体系化の一環として、「高度医療の提供高度の医療技術の開発および評価、並び

4階以上は病棟として循環器センター、呼吸器センターや内視鏡センターが設け

診療内容の充実にも渾身の力で努力を重ねています。患者様主体の医療提供を目

護師、薬剤師、技師などです。これらの人々が患者様本意のチームワークを發揮

念」に示した医療を実施する義務があります。また、それを保証するためには、

A circular portrait of a man wearing a light blue shirt and a patterned tie. The image is cropped to show his face and upper torso.

階までに内科と眼科、産婦人科の外来が最新の設備をもつて設置されます。また、

え続いている手術（年間7,000件）に備えています。

# 子どもたち

など、病気の種類は様々ですが、子どもたちは自分の病気を治すために、毎日がんばって治療を受けています。がんばっているのは子どもたちだけではありません

には、医師との連携をとり、治療が円滑に進むように援助したり、家族の話を聞いて医師との架け橋になることも大切



# 小児病棟の子どもたち

本院の小児精神病科には、ベビーから高校生までの子どもたちが入院しています。大部屋は、3歳から11歳で入院できます。

思ひ集まつてゐる  
のが小児病棟のスタッ  
フです。入院中の  
子どもたちの苦痛を  
少しでも軽減するた  
めには何ができるの  
かを日々考え、実践  
することが私たちの  
役割です。

ことで、入院前にで  
きていたことができ  
なくなつたという、  
とのないように（例  
えば、食事やトイレ  
など）、子ども一人  
ひとりの自立度に会  
わせた看護をしてい

何より辛い思いをしているご両親、家で待っている兄弟たちも同じようにがんばつて下さっています。	その子どもたちやご家族のために、何か手助けをしたいと
子どもたちは入院中も日々成長発達を続けており、病気が治れば家族のもとへ、社会（学校生活）へ帰つて行きます。だ	す。7月は七夕会月1回のお楽しみ会を実施しています。7月は七夕会を行いました。子どもたち1人ひとりがオリジナルの短冊を製作し、そ



ポートし、日課に沿つた規則正しく楽みのある生活が送れるようにしていきます

もプラスにつなげてもういふことを願い、看護を提供したいと考えています。(看護部)

